

"EL LAZARILLO DE TORMES", EN LA PLAZA MAYOR

En la noche del 16 de mayo el actor Rafael Alvarez "El Brujo" escenificó magistralmente en la Plaza Mayor, gran escenario para esta obra, una adaptación de "El Lazarillo de Tormes", realizada por Fernando Fernán Gómez. El público aplaudió con entusiasmo el monólogo de este gran actor que supo en todo momento adaptarse a las circunstancias de un escenario al aire libre, con una obra que lleva representada en unas cien ocasiones por diversos escenarios de España.

JUAN LUIS LOPEZ EXPUSO SUS FOTOS

Del 29 de mayo al 14 de junio, estuvieron expuestas en la Casa de Cultura 82 fotografías de Juan Luis López Palacios, tomellosero que presenta diversos motivos tanto de la tierra natal como de interiores y otras vivencias que capta con su cámara.



El fotógrafo Juan Luis López ante algunas de sus obras

PROCESION DEL CORPUS

Por segunda vez se celebró en domingo y tuvo los tradicionales cultos y procesión la festividad del Corpus, el "Día del Señor" como es conocido popularmente. La procesión contó con numerosa participación y después de muchos años volvieron a lanzarse pétalos de flores a la custodia. Asimismo se repartió tomillo por el suelo.



La Custodia en la procesión del Corpus

PROTESTA DE LOS SANITARIOS DEL CENTRO DE SALUD

Un encierro de 24 horas, que no huelga, llevaron a cabo los sanitarios dependientes del Centro de Salud de La



"El Brujo" actuando en la Plaza Mayor

Solana, para solicitar de la administración una serie de reivindicaciones que se les habían concedido en su momento y que aún no se les han hecho efectivas, según declaró a GACETA el portavoz Fernando Mezquita.

El encierro no influyó en la atención a los pacientes dependientes del centro, pues tan sólo se limitaron a permanecer en las dependencias para reclamar unos derechos que les corresponden, atendiéndose todos los casos que se presentaban.

GANAN TRES MILLONES EN EL PRECIO JUSTO

Felicia Araque, esposa de un conocido comerciante solanero, obtuvo más de tres millones de pesetas en el popular programa concurso de TVE "El Precio Justo", que presenta Joaquín Prat.

En la conversación telefónica que sostuvo en el programa esta solanera aseguró que con lo ganado pasará unas buenas vacaciones este verano.

APARCAMIENTO EN EL PARQUE MUNICIPAL

Por tan sólo 25 pesetas todos cuantos se acerquen al Parque Municipal este verano podrán disfrutar de un aparcamiento vigilado, que ha instalado el Ayuntamiento para evitar en lo posible esas aglomeraciones que se producen sobre todo los fines de semana.

HERIDO GRAVE AL CAER EN UNA PISCINA

El joven de 18 años Manuel Palacios Ruiz Santa Quiteria resultó herido grave al caer en una piscina con poca agua, en una terraza cercana al Parque Municipal, sufriendo heridas de consideración.



Los sanitarios se encerraron en el Centro de Salud